



COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
6901 Charles Street Towson, MD 21204
443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 7 de diciembre, 2023

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

El consejo de educación del condado de Baltimore elige a la señora Tiara Booker-Dwyer como su nueva lideresa y a la señora Christina Pumphrey como su vicepresidente.

TOWSON, MD. – En la noche del 5 de diciembre, 2023, la señora Tiara Booker-Dwyer fue electa como la nueva presidenta del consejo de educación del condado de Baltimore mientras que la señora Christina Pumphrey fue elegida vicepresidenta; ambos cargos duran un año.

La señora Booker-Dwyer, quien reside en Owings Mills, fue designada por el gobernador Wes Moore como miembro sin cargo para el consejo el pasado mes de abril de este año. La señora Booker-Dwyer es jefe asociada de políticas en *Policy Studies Associates* y en el Centro integral de la región 4 financiado por el departamento de educación de EE. UU. Sus puestos anteriores incluyen el de superintendente estatal adjunta para la División de preparación profesional y universitaria del departamento de educación del estado de Maryland y directora de programas de la mesa redonda Empresarial para la educación en Maryland.

La señora Booker-Dwyer tiene una maestría en biología de la universidad de John's Hopkins y una licenciatura en biología de la universidad Lincoln. Tiene un certificado activo de educadora en Maryland con respaldo de superintendente I/II y administrador I/II.

La señora Pumphrey (representante del distrito 6), vive en Parkville, fue elegida miembro del consejo de educación en noviembre de 2022. Ha sido defensora de la educación y partidaria

de la educación pública en el condado de Baltimore durante aproximadamente 20 años. Comenzó su labor de defensa sirviendo en los consejos ejecutivos de varias unidades del PTA (asociación de padres y maestros por sus siglas en inglés) como presidenta, vicepresidenta y secretaria, además de ser presidenta de varios comités de la PTA. La señora Pumphrey fue recientemente vicepresidenta de área del consejo del PTA del condado de Baltimore y formó parte del comité de defensa del *Student Support Network* (red de apoyo para estudiantes), Inc. También se desempeñó como voluntaria principal de la red de apoyo estudiantil del condado de Baltimore en la escuela de Pine Grove Middle. Así mismo, la señora Pumphrey ha desempeñado varias funciones de defensa de la educación a lo largo de los años, incluyendo puestos en el consejo asesor de padres del superintendente y el comité asesor de partes interesadas de MYIPAS.

La señora Pumphrey se graduó con una licenciatura en negocios de la universidad de Maryland campus global (UMGC por sus siglas en inglés).

###

[Las escuelas públicas del condado de Baltimore](#), el sistema escolar número 22 en los EE. UU., se esfuerza para mejorar las expectativas y cerrar la brecha de desigualdad preparando a nuestros estudiantes para el futuro, debido a sus líderes innovadores y talentosos, a sus profesores, a su personal y a sus estudiantes. BCPS celebra entonces [sus múltiples éxitos](#).